

El PRC celebra el domingo en Arenas de Iguña la XXX Fiesta Regionalista como “un acto de reafirmación, concienciación política y reivindicación”

Paula Fernández y Pablo Gómez han presentado el programa que contará por primera vez con la intervención de la candidata junto a Miguel Ángel Revilla

Santander, 3 de julio de 2025

El PRC celebrará el domingo en Arenas de Iguña la XXX edición de la Fiesta Regionalista, que vivirá como “un auténtico acto de reafirmación, concienciación política, reivindicación y exaltación de la identidad cántabra”. Así lo ha asegurado la candidata a las elecciones de 2027, Paula Fernández Viaña, quien hoy ha comparecido en rueda de prensa junto al alcalde, Pablo Gómez, para presentar el programa de actividades previsto en este encuentro anual de los regionalistas.

Fernández Viaña ha asegurado que esta edición es “especial” para ella no sólo por celebrarse por primera vez en el valle de Iguña, del que es natural y donde el PRC ganó “con holgura” las últimas elecciones en los cuatro municipios (Bárcena de Pie de Concha, Molledo, Arenas de Iguña y Anievas), sino también porque la fiesta cumple 30 años “con la misma ilusión e intensidad que el primer día” y porque será la primera vez que ella misma participe en su condición de candidata, tras su victoria en las primarias celebradas el pasado mes de mayo.

De hecho, la presencia de la candidata junto al secretario general, Miguel Ángel Revilla, en las intervenciones políticas, que tendrán lugar a partir de las 13,00 horas, será una de las novedades de la fiesta, que tendrá lugar en la finca del marqués de Santa Cruz y reunirá a cargos públicos, militantes y simpatizantes de toda Cantabria para compartir “una jornada de convivencia y exaltación de las tradiciones y costumbres cántabras”

Fernández Viaña ha reivindicado el papel del PRC como “el segundo partido de Cantabria, totalmente consolidado, imprescindible y siempre al lado de los cántabros”. Frente a un Partido Popular que, en el ecuador de la legislatura, “no está cumpliendo las expectativas ni las promesas que hizo a los cántabros”, ha asegurado que los regionalistas mantienen su compromiso con la defensa de los

intereses de la Comunidad Autónoma y con los valores que siempre han identificado al partido, entre ellos la promoción de la identidad, las tradiciones y el sentimiento de pertenencia a Cantabria.

También ha recordado la fortaleza institucional y municipal regionalista, con 35 alcaldes, 8 diputados, 295 concejales –de los que 193 están en equipos de gobierno– y un 65,4% de cargos públicos con responsabilidad directa en la gestión.

Programa

Por su parte, Pablo Gómez ha agradecido la oportunidad de acoger por primera vez en Iguña esta fiesta de referencia para el regionalismo y ha detallado el programa de actos previsto, que arrancará a las 11,00 horas con un mercadillo cántabro. A partir de las 11,30 tendrán lugar actuaciones de las Pandereteras del Barrio y los Piteros de Jano, antes de los discursos de Revilla y Fernández Viaña, a los que seguirá una comida popular a base de patatas con carne de Tudanca y natillas de postre.

Por la tarde habrá exhibiciones de deporte rural, actuaciones musicales (Pandereteras de Santa Olalla y Piteros de Jano y el grupo Garabanduya) y una merienda (chocolate y sobaos pasiegos).

Además, las Juventudes Regionalistas recogerán alimentos destinados al Banco de Alimentos Infantiles.